

Entbürokratisierung | 19.09.2024 | Nr. 253/24

Thomas Jepsen: Wir stärken die Kommunen und geben ihnen mehr Flexibilität

Zum heute vorgestellten Paket zur Entbürokratisierung der Verwaltung erklärt der kommunalpolitische Sprecher Thomas Jepsen:

„Es ist ein starkes Signal, dass sich Landesregierung und Kommunale Landesverbände auf so ein umfangreiches Paket zur Entbürokratisierung verständigt haben. Wir reden nicht nur über den Bürokratieabbau sondern packen ihn auch ganz konkret an. Wer Bürokratie abbauen will, muss im ganz Kleinen anfangen und sich die einzelnen Prozesse anschauen. Mit 63 ganz konkreten Einzelmaßnahmen wird jetzt unnötige Bürokratie im Land abgebaut und Prozesse beschleunigt.

Dieses Paket ist eine weitreichende Bürokratieentlastung, die auch bei den Bürgerinnen und Bürgern in unseren 1104 Städten und Gemeinden im Land ankommen wird. Wir machen die Verwaltungen im Land damit schneller, bürgerfreundlicher und transparenter. Dieser Bürokratieabbau stärkt unsere Kommunen und gibt ihnen mehr Flexibilität. Der Abbau überbordender Bürokratie bleibt eine Sisyphus- und Daueraufgabe, an der wir vertrauensvoll im Schulterschluss mit den Kommunen auch weiterarbeiten“, so Jepsen.